

## Villa / Chalet en venta en Yecla

249.500€

Referencia: AC15365 Dormitorios: 6 Baños: 2 Terreno: 8.500m<sup>2</sup> Construído: 250m<sup>2</sup>













## Altiplano, Yecla

Magnífica finca rural con dos casas independientes y vistas impresionantes: Esta propiedad consta de dos casas adosadas de dos plantas con una superficie construida total aproximada de 250 m<sup>2</sup>. En conjunto, ofrecen 6 dormitorios, 2 baños, 2 salas de estar, un comedor y espacios versátiles. Es ideal como residencia familiar, casa de vacaciones o proyecto rural. Una de las características más destacadas de esta finca es su singular construcción, ya que las casas están revestidas con piedra natural local. Esta artesanía tradicional no solo confiere a la propiedad un carácter distintivo, sino que también garantiza una durabilidad extraordinaria, construida para perdurar toda la vida. En el exterior, la finca cuenta con una piscina con sistema de filtración, un garaje y una amplia zona de barbacoa con chimenea. La propiedad está equipada con paneles solares para la generación de electricidad, además de un generador de gasolina de reserva. También se beneficia de su propio pozo de agua de manantial natural, lo que le proporciona una excelente autonomía. El terreno tiene una superficie de 8.500 m², de los cuales aproximadamente 4.000 m² están completamente cercados. Rodeado de montañas y naturaleza, la propiedad goza de hermosas vistas panorámicas y una excepcional tranquilidad y privacidad. Una oportunidad única para quienes buscan naturaleza, independencia, artesanía tradicional y una finca con múltiples posibilidades. Sobre la zona: Yecla es un encantador pueblo histórico de aproximadamente 35.000 habitantes, situado en la Región de Murcia. Es famoso por sus vinos premiados, sus monumentos históricos y su vibrante cultura local. Los paisajes naturales que lo rodean, con sus pintorescas montañas, viñedos y almendros, ofrecen numerosas oportunidades para disfrutar de actividades al aire libre, mientras que el pueblo cuenta con todos los servicios necesarios, incluyendo hospital, colegios, tiendas, restaurantes y otros. Con una comunidad local acogedora, mercados animados, una excelente gastronomía y fácil acceso a la naturaleza, Yecla es un lugar ideal para quienes buscan un auténtico estilo de vida español, a tan solo una hora de la costa y del aeropuerto de Alicante. Sobre nosotros: Contamos con una amplia cartera de propiedades en la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializándonos en casas de campo, villas, fincas, solares edificables y proyectos de diseño y construcción en Alicante y Murcia, con especial énfasis en Yecla, Novelda, Elda, Monóvar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Jumilla, Abanilla y muchas otras zonas cercanas. Desde 2004, nuestro equipo cuenta con décadas de experiencia para ayudarle a encontrar y adquirir la casa de sus sueños. Le acompañamos en cada paso para que su compra en España sea segura y sin complicaciones. Nuestro objetivo no es venderle una propiedad, sino ayudarle a cumplir su sueño y encontrar la vivienda ideal. Con nosotros, estará en las mejores manos. Contáctenos hoy mismo para una consulta gratuita y sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.